

(ART 60096) 000172802

al

La Tercera, domingo 3 de septiembre de 1989

15



Gustavo Alessandri

Por Plinio el Viejo

• ¿Cómo surgió la idea de escribir este libro?

Siempre me interesó el problema de la contaminación. Mientras estudiaba en París, en 1952, fui en varias oportunidades a Londres, donde comprobé la situación catastrófica en que se encontraba la ciudad debido a la contaminación atmosférica. Tan grave era lo que allí sucedía, que en diciembre de ese año se produjo la gran tragedia, en que murieron cerca de cuatro mil personas.

Vinte años más tarde, en 1972, fui invitado por Israel y tuve la oportunidad, en Jaffa, de reunirme con el equipo que había hecho los estudios para descontaminar "la city" de Londres. Además, me sorprendió comprobar que formaba parte de este equipo un ingeniero chileno graduado en Concepción.

Luego trué estrecha amistad con James Thelberg, ex embajador de Estados Unidos en Chile, ya fallecido, y como teníamos la preocupación común por este mal moderno de la contaminación atmosférica, él me facilitó mucha literatura sobre el particular, y de regreso a su patria me continuó enviando antecedentes, varios de los cuales figuran en "Santiago Agoniza".

Mientras me desempeñaba como alcalde de Santiago pensó lanzar una serie de monografías con los principa-

lres asesores científicos en la elaboración de esta obra?

Por supuesto que sí. Sería una arrogancia si considerarme un técnico en la materia. No me siento en condiciones de dictar cátedra. Gran parte de lo escrito corresponde a lo observado en mis viajes, a recortes que he ido pacientemente archivando, a conversaciones, etc. Todo lo que, metido en una buhardilla en proporciones adecuadas, da por resultado un libro como "Santiago Agoniza". Y no olvidemos que la segunda parte ha sido entregada a la valiosa colaboración de cinco distinguidos hombres de ciencia, a quienes agradezco su valiosa contribución. Cuando el hombre se une por un destino común, los aplausos deben cosecharlos quienes se benefician con el libro, porque habrá contribuido a ser más responsables con su ciudad.

• ¿No piensa que así como los brasileños optaron por Brasilia, y los argentinos por Miedma, deberíamos trasladar la capital?

Tenemos muchas necesidades prioritarias antes de preocuparnos por el tema de "evacuar" nuestra capital.

Sin ser pobres, estuvimos en condiciones desplorables durante la aguda crisis económica de la Unidad Popular, postiendo al país económicamente y socialmente. Luego, debido a la acertada conducción económica del actual gobierno estamos en condicio-

Gustavo Alessandri [artículo] Plinio el Viejo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alessandri V., Gustavo, 1929-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gustavo Alessandri [artículo] Plinio el Viejo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)